

DIA 33

LA IMPORTANCIA DE LA REUNIÓN DE ORACIÓN

JOYA BÍBLICA

"El fin de todas las cosas se acerca; sed, pues, sobrios y velad en oración". -1 Pedro 4: 7.

PREGUNTAS

¿Cuál es el propósito de la reunión de oración? ¿Es necesario que asista a ella el atareado cristiano del siglo veintiuno?

RESPUESTAS

Fieles a su deber: "Aprovecha toda oportunidad de ir donde se suela orar. Los que están procurando realmente estar en comunión con Dios, asistirán a las reuniones de oración, fieles en cumplir su deber, ávidos y ansiosos de cosechar todos los beneficios que puedan alcanzar. Aprovecharán toda oportunidad de colocarse donde puedan recibir rayos de luz celestial". -EI camino a Cristo, p. 98.

A los cristianos llenos del Espíritu se los verá en la reunión de oración: "Cuando el Espíritu de Dios obre en el ser, limpiando el templo del corazón de su contaminación de mundanalidad y amor a los placeres, se verá a todos asistir a la reunión de oración, fieles a su deber y fervientes y ansiosos de cosechar todos los beneficios que puedan obtener". -Testimonies for the Church, t. 4, p. 461.

Eduquemos la mente para amar la reunión de oración: "Prepárate para la eternidad con un celo que no has manifestado todavía. Educa la mente para amar la Biblia, amar la reunión de oración, amar la hora de meditación y, sobre todo, la hora en la cual el corazón comulga con Dios. Adquiere la mentalidad del cielo si quieres unirte con el coro celestial en las mansiones divinas". -Joyerías de los testimonios, t. 1, p. 243.

El objeto de la reunión de oración: "¿Cuál es el objeto que se tiene al reunirse? ¿Es para informar a Dios, instruirle, diciéndole en oración todo lo que sabemos? Nos reunimos para edificarnos unos a otros mediante el intercambio de pensamientos y sentimientos, para obtener fuerza, luz y valor al conocer mejor nuestras esperanzas y aspiraciones mutuas; y al elevar con fe nuestras oraciones fervientes y sentidas, recibimos refrigerio y vigor de la fuente de nuestra fuerza. Estas reuniones deben ser momentos muy preciosos, y deben ser hechas interesantes para todos los que tienen placer en las cosas religiosas". -Ibid., p. 271.

Hagamos interesantes las reuniones de oración: "Nuestras reuniones de oración y testimonios debieran ser ocasiones de ayuda y animación especial. Cada uno tiene una obra que hacer para que estas reuniones sean tan interesantes y provechosas como sea posible. Esto puede lograrse fácilmente teniendo una fresca experiencia diaria en las cosas de Dios y no vacilando en hablar de su amor en las asambleas de su pueblo". -Servicio cristiano, p. 261.

"Las oraciones y los discursos largos y prosaicos no cuadran en ningún lugar, pero mucho menos en la reunión de testimonios... Cansan a los ángeles y a la gente que los escucha. Las oraciones deben ser cortas y directas". -Joyerías de los testimonios, t. 1, p. 458.

Hagamos oraciones cortas: "Todos debieran considerar como un deber cristiano el hacer oraciones cortas. Presenten al Señor exactamente lo que quieren". -Ibíd., p. 271.

"Uno o dos minutos bastan para cualquier oración común". -Ibíd., p. 274.

RESUMEN Y PENSAMIENTOS PARA ORAR

Me encanta dedicar dos horas con el buen Señor, temprano cada mañana, para orar fervientemente, leer la Biblia Y meditar en la vida intachable de Cristo, y escuchar al Espíritu Santo, esa "vocecita apacible", enseñando, dirigiendo, guiando, instruyendo, reprochando, corrigiendo y encomendando mi vida para hacer la voluntad de Dios. Esta es la manera en que Dios me ayuda a crecer espiritualmente. También se nos instruye a no descuidar las reuniones regulares de oración. Disfruto especialmente cuando nos dividimos en pequeños grupos de dos o tres. En un pequeño grupo íntimo podemos ser más abiertos, conocernos mejor unos a otros, y orar con más sentido los unos por los otros acerca de nuestras cargas y problemas.

Dios ha prometido que dondequiera dos o tres estén reunidos en su nombre, allí estará él para consolar, edificar y dar fortaleza, coraje y vigor espiritual para pelear la buena batalla de la fe.